



NEWSLETTER

Verano 2020

¡Hola y bienvenidos al proyecto 3C's!

¿Qué significa 3C's? El proyecto pretende inspirar a los jóvenes de toda Europa a afrontar el reto del cambio climático.

¿Por qué debemos involucrar a los jóvenes?

Los jóvenes son los futuros defensores del planeta. Todos sabemos que, desde la revolución industrial, no hemos parado de destrozar el planeta y agotar sus recursos naturales. Los jóvenes activistas por cambio climático, como Greta Thunberg, han visibilizado lo preocupante que es la situación actual; y lo mucho que necesitamos movilizarnos, adaptando nuestros hábitos y comportamientos y actuando de forma más responsable para salvar entre todos nuestro planeta. Hoy en día, muchos jóvenes sienten ansiedad debido al cambio climático. Esta ansiedad se debe al temor por el futuro del planeta y por cómo será su propio futuro en un planeta en riesgo debido a la crisis climática. Sabemos por las protestas que hemos visto, que los jóvenes tienen el poder y la influencia para hacer oír su voz sobre este tema; pero creemos que el simple hecho de hacerse oír no es suficiente - ¡es necesario pasar a la acción! A través de este proyecto, pretendemos empoderar a los jóvenes para que tomen medidas contra el cambio climático. Queremos enseñarles a pensar de forma práctica, para que puedan identificar soluciones al problema del cambio climático al que todos enfrentamos.

Nuestro trabajo hasta ahora:

Hasta la fecha, nuestro equipo 3C's ha estado analizando las metas y objetivos de nuestro proyecto y poniendo en marcha un plan sólido para asegurar que ofrecemos un proyecto de alta calidad para los jóvenes de nuestras comunidades. Hasta ahora, todas las entidades participantes del proyecto se reunieron en Schwerin para la reunión inicial del proyecto. Esto nos permitió discutir las prioridades climáticas más acuciantes en nuestros países. Ahora, trabajaremos para desarrollar materiales educativos apropiados que permitirán a los trabajadores juveniles y a los jóvenes abordar estas prioridades de manera constructiva. Hasta la fecha, también hemos establecido vínculos de trabajo con organizaciones juveniles locales en nuestros países. Estas organizaciones locales ofrecerán un apoyo crucial a todas las entidades participantes cuando empecemos a desarrollar los materiales educativos, ya que los probarán y nos harán saber lo que funciona y lo que no. Este es un paso clave para asegurar que lo que desarrollemos como parte del proyecto 3C's será efectivo para inspirar a los jóvenes en la lucha contra el Cambio Climático.

Nuestros Próximos Pasos:

Como el resto del mundo, las entidades participantes del proyecto 3C's aún estamos en proceso de desescalada, pero aún así, ¡nuestro trabajo continúa! Por el momento, estamos preparando un programa formativo completo para trabajadores juveniles (tipo formación de formadores), que les enseñará cómo formar en temas climáticos a los jóvenes de sus grupos y cómo desarrollar sus propias actividades de aprendizaje basadas en desafíos. Antes de que finalice el verano, todas las entidades elaboraremos nuestro prototipo de "Desafíos sobre Cambio Climático". Estas series de actividades, plantearán una serie de problemas nacionales relacionados con el cambio climático (o desafíos) a los jóvenes y les guiarán a través del proceso de búsqueda de soluciones para que puedan resolverlos. Para saber más sobre nuestros planes, visita la página web del proyecto: <https://3csproject.eu/en/> and visita nuestra página de facebook: facebook.com/3CsEU/



Cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea



"El apoyo de la Comisión Europea para la producción de esta publicación no constituye una aprobación del contenido, el cual refleja únicamente las opiniones de los autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma."
Número de proyecto: 2019-3-DE04-KA205-018709